



Impfkampagne an Schulen | 24.08.2022 | Nr. 179/22

Martin Balasus: Weiterer Pieks gegen Corona an Schulen

Zur heutigen gemeinsamen Ankündigung der Gesundheitsministerin Kerstin von der Decken und Bildungsministerin Karin Prien erklärt der bildungspolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Martin Balasus:

"Ich freue mich, dass die Impfquote unter den Schülerinnen und Schülern in unserem Land bereits sehr hoch ist. Gerade bei den Booster-Impfungen zeigt sich, dass eine Impfkampagne an den weiterführenden Schulen auf offene Ohren stoßen wird. Daher begrüße ich die gemeinsame Initiative von Gesundheitsministerium und Bildungsministerium und empfehle Eltern und Schülern, sich mit der Impfkampagne auseinanderzusetzen und sich einen weiteren Pieks gegen Corona abzuholen", sagte Martin Balasus.